



Hablante de lengua totonaca participa en la tribuna de la Cámara de Diputados

Irlanda Ramos Ramos, hablante de la lengua totonaca, expresó desde la tribuna de la Cámara de Diputados, que se necesita trabajar en reconstruir el pensar, sentir y hacer, cuestionando cada una de las formas que les han sido sistemáticamente impuestas. “Estamos aquí presentes para trabajar en ello y hacer florecer la lengua que nos dejaron nuestros abuelos y abuelas”.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/hablante-de-lengua-totonaca-participa-en-la-tribuna-de-la-camara-de-diputados/>